

Team und Beirat arbeiten gemeinsam an der Zukunft des Dorfladens

Mittlerweile sind die Treffen von Dorfladenteam und Beirat zu einer festen Einrichtung geworden.

Wo stehen wir?
Was können wir besser machen?

Wie gehen wir vor?

Dies sind die Fragestellungen, die immer wieder aus unterschiedlichen Perspektiven beleuchtet und mit wechselnden Methoden bearbeitet werden.



Die wirtschaftliche Situation ist angespannt – Kosten für Reparaturen und Instandhaltungen nehmen mit den Jahren zu. Der stetige Anstieg des Mindestlohns bei gleichbleibenden Umsätzen tut sein Übriges.

Erfreuliche Zuwächse können wir bei den Besucherzahlen der Website und den Social-Media-Kanälen verzeichnen. Das zeigt uns, dass der Dorfladen auf Interesse stößt.

Im November wurden gemeinsam viele Ideen entwickelt zur Vermarktung der neu gestalteten Gutscheine, der Optimierung des Kaffeeangebots, der Warenpräsentation und weiterer Angebotsaktionen.

Die größte Herausforderung, die in den nächsten Monaten auf unser Dorfladenteam und die ehrenamtlich arbeitenden Beiräte zukommt, ist die Erstellung eines Konzepts für ein erweitertes Verkaufsangebot – Selbstbedienung, wenn der Laden geschlossen ist und das täglich bis 22.00 Uhr, auch an Sonn- und Feiertagen.

Der Beirat der Schlechinger Dorfladen UG